

Festejará Sociedad Económica Amigos del País aniversario 225



La Habana, 3 ene (RHC) La convocatoria a la Sesión Solemne de la Junta General de la Sociedad Económica de Amigos del País (SEAP) se realizará este viernes en La Habana en ocasión del aniversario 225 de esa institución.

Durante la sesión del próximo día nueve se entregará al historiador de la ciudad Eusebio Leal Spengler la condición de Presidente de Honor de la SEAP y al doctor Aurelio Alonso Tejada el Premio “Félix Varela” que otorga esa entidad.

También se asignará, por primera vez, el Sello Conmemorativo 225 Aniversario de la Sociedad Económica de Amigos del País, de reciente creación, a cinco instituciones que han colaborado estrechamente con la organización a lo largo de su historia.

Se trata del Instituto de Literatura y Lingüística José Antonio Portuondo Valdor; la Oficina del Historiador de la Ciudad de La Habana; el Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente; la Academia de Ciencias de Cuba; y la Universidad de La Habana.

La Real Sociedad Económica de Amigo del País, como se denominó en sus inicios, fue fundada en la capital cubana en 1793, con el objetivo de impulsar el desarrollo social y económico en la Isla.

Entre sus méritos se incluye el despliegue de la industria azucarera, la creación de la escuela de Química, la primera biblioteca pública, la construcción del ferrocarril en 1837, del Jardín Botánico, y de la escuela de Dibujo San Alejandro.

Las Reales Sociedades Económicas de Amigos del País surgieron en España al calor de las ideas renovadoras de la Ilustración europea durante el Siglo XVIII.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/151729-festajara-sociedad-economica-amigos-del-pais-aniversario-225>



Radio Habana Cuba